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Mitteilungen 

 

1. Der Ortsbeirat Mitte bittet Herrn Bischoff vom Straßenverkehrs- und 

Tiefbauamt (Abteilung Straßen- und Brückenbau) erneut die Protokolle der 

Geschwindigkeitsmessungen „Neue Fahrt / Wolfsschlucht / Opernstraße“, zur 

Überprüfung der Umsetzung der Geschwindigkeitskontrollen, zu senden. 

Leider ist keine Verbesserung bzgl. der Lärmbelästigung festzustellen. Herr 

Hennemann regt des Weiteren die Anbringung von Bremsschwellen (Berliner 

Kissen) an. 

 

2. Im Schlangenweg ist es zu einer Verbesserung bzgl. der falschparkenden Autos 

gekommen. Die Anwohner bzw. Anwohnerinnen melden die Falschparker beim 

Ordnungsamt. 
 

3. Herr Brunsch regt die Einführung eines papierlosen Ortsbeirates an. Frau Wurst 

erläutert daraufhin, dass es zurzeit eine Testphase mit einigen 

Stadtverordneten gibt, welche die Sitzungspapiere auf einem Tablet zur 

Verfügung gestellt bekommen.  
 

4. Der Ortsbeirat Mitte würde eine Einführung des papierlosen Ortsbeirates 

einstimmig begrüßen.  
 

5. Der Ortsbeirat Mitte bedauert, dass noch immer keine Verbesserung der 

Müllsituation bzgl. der Gelben Säcke festzustellen ist. Die Säcke werden 

weiterhin verfrüht abgelegt und das Umfeld dadurch verunreinigt. 

 

6. Die nächste Sitzung des Ortsbeirates Mitte findet am Dienstag, 05.03. um 

19:00 Uhr statt. Ort wird noch bekannt gegeben. 
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